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                                                                                    Gotha, den 16. November 2018 

_ 

Antrag der CDU/ FDP Kreistagsfraktion 

Erarbeitung eines Verwaltungskonzeptes zur Sanierung des Schulhofes und der Außensportanlage der 

Grundschule Neudietendorf  

Der Kreistag möge beschließen: 

001 Der Landrat wird beauftragt ein Verwaltungskonzept zur Sanierung des Schulhofes und der 

Außensportanlage der Grund- und Regelschule Neudietendorf erstellen zu lassen. Für die 

Vorüberlegung bezüglich der Außensportanlage ist Kontakt mit der Schulsitzgemeinde 

aufzunehmen, um Möglichkeiten einer gemeinsamen Investition abzustimmen. 

002 Auf Grundlage des Verwaltungskonzeptes sind die Planungskosten für die Sanierung des 

Schulhofes und der Außensportanlage der Grund- und Regelschule Neudietendorf zu ermitteln. 

Begründung:   

Der Schulhof sowie die Außensportanlage der Grund- und Regelschule Neudietendorf sind in einem schlechten 

baulichen Zustand. Es besteht Sturzgefahr für Personen. Die Außensportanlage ist recht weiträumig, teilweise 

in einem abgängigen Zustand und es bedarf zukünftig eines Nutzungskonzeptes zur besseren Auslastung der 

Anlage. Gemeinsam mit der Schutzsitzgemeinde ist es sinnvoll und wirtschaftlich, für den Schul- und auch den 

Breitensport eine gemeinsame Außensportanlage zu planen und zu errichten.  

Um verlässliche Kosten sowohl für die Planung als auch die Sanierung des Schulhofes und der 

Außensportanlage in den Finanzplan aufnehmen zu können, ist zuvor die Erstellung eines 

Verwaltungskonzeptes zum äußeren Erscheinungsbild und dem Ausmaß der Sanierungsmaßnahme 

erforderlich. Die Kosten der Planung sind zu ermitteln, um eine realistische Finanzplanung vornehmen zu 

können. Kosten für das Verwaltungskonzept fallen nicht an, da es sich um eine reine Verwaltungstätigkeit zur 

besseren Planbarkeit notwendiger Sanierungskosten handelt. 

 

  

Michael Brychcy 

CDU/FDP Fraktionsvorsitzender  


